

 Gobernación de Norte de Santander	MACROPROCESO ESTRATEGICO		ME-CG-CI-03		
	PROCESO: GESTIÓN DE COMUNICACIONES			FECHA 01/09/2017	VERSIÓN 2
	PROTOCOLO DE COMUNICACIONES INTERNAS			Página 1 de 20	

ACTA DE REUNION

Fecha: 27 de agosto de 2020	Hora de inicio: 7.00 am	Hora de finalización: 10:00 am
Lugar: Club Ocaña	Responsable de la reunión:	
Tipo de Reunión: Reunión Alcaldes Provincia de Ocaña		Acta No.

TEMAS A TRATAR
<p>Revisión de proyectos orientados por Plan Departamental de Desarrollo y algunos compromisos, que se determinaran con la asociación de municipios de la provincia de Ocaña.</p>

PDESARROLLO DE LA REUNION
<p>El gobernador Silvano Serrano Guerrero, inicia con el saludo protocolario a los diputados y alcaldes de la provincia presentes (adjunto listado de asistencia) quien agradece a todos por su asistencia y manifiesta el interés de trabajar de la mano con cada uno de los líderes para impulsar el desarrollo de tan importante ciudad.</p> <p>Saludo del Diputado Ramón Cabrales, quien manifiesta la importancia de la suscripción de la ordenanza que conmemora los 450 años de Ocaña, y que dará lugar a nuevas obras que beneficiaran a la ciudad, manifiesta que con el diputado Pedro Leyva han peticionado con el respaldo de la asamblea una obra que beneficie el occidente de la ciudad, con una mesa técnica se ha determinado la visita que se hará a la obra, que conmemora los 450 años de Ocaña; Exalta también las obras que han quedado plasmadas en el Plan de Desarrollo Departamental y agradece la deferencia que ha tenido el señor gobernador con la ciudad.</p> <p>Acto seguido el señor gobernador, da la palabra al diputado Pedro Leyva, saluda a los presentes y manifiesta la importancia de las obras que se harán en la provincia de Ocaña y que son las iniciativas que benefician a la ciudad y que todas estas, están respaldadas por la asamblea en pleno.</p> <p>Saluda el diputado Juan Carlos Bocanegra, manifiesta el respaldo del programa de desarrollo local, que tienen que ver con el campesino y las obras que aseguren la viabilidad de las vías terciarias, que es de vital importancia hacer este trabajo en el departamento.</p> <p>Seguidamente el gobernador da la palabra al alcalde de Ocaña, Samir Casadiego San Juan, quien hace el saludo protocolario a los asistentes, manifiesta que con el apoyo del gobierno departamental y el respaldo de la asociación de municipios, es viable una mayor inversión y agradece el compromiso del gobernador con el municipio de Ocaña.</p>

 Gobernación de Norte de Santander	MACROPROCESO ESTRATEGICO		ME-CG-CI-03	
	PROCESO: GESTIÓN DE COMUNICACIONES		FECHA 01/09/2017	VERSIÓN 2
	PROTOCOLO DE COMUNICACIONES INTERNAS		Página 2 de 20	

ACTA DE REUNION

Seguidamente se le otorga la palabra al doctor Edgar Payares, director de la asociación de municipios de la provincia de Ocaña, para que se refiera a sus alcaldes, quien manifiesta que es un reflejo que debería escribirse que, el periodo más difícil, para estos municipios es el 2020 – 2023, no solo por la pandemia, sino por un paro armado ilegal que se presentó por aproximadamente un mes y que afecto a toda la zona del Catatumbo, y lamenta que una zona tan rica, tenga tanta dificultades, pero que aun así, como guerreros norte santandereanos siguen dando la lucha.

El Señor Gobernador manifiesta que dará el uso de la palabra a cada uno de los alcaldes, no sin antes comentarles tres temas: de una parte, que la semana inmediatamente anterior junto con el gobernador del departamento de Santander constituyeron la RAP (Regiones de Administración y Planificación), manifiesta que fueron los últimos departamentos en el país en realizar ese acuerdo, pues es una figura que ya se ha hecho con otros departamentos y ahora procede a llevar a la asamblea el proyecto de ordenanza que la constituye oficialmente y aprovechar esta oportunidad para la defensa de los recursos naturales como el páramo de Santurbán y el páramo del Almorzadero, que son intereses comunes para los dos departamentos; Con esta herramienta también podría adelantar proyectos de interés para el gran Santander, como son proyectos viales y turísticos, una vez que la comisión de ordenamiento territorial del congreso dé el visto bueno.

Como segundo punto, en el congreso de la republica cursa un proyecto de reforma a las regalías que afecta a departamentos como el nuestro, que no somos un departamento productivo, y es tan grave que se le envió un mensaje a los parlamentarios, pidiendo que si no es viable mantener las regalías que están hasta la fecha, que se establezca un periodo de gracia, atendiendo entre otros que el año 2020 no ha permitido mayores realizaciones y que estaríamos los periodos 2021 y 2022 manteniendo las regalías que tienen, para que los compromisos adquiridos puedan tener lugar, más aun cuando estas son las que han permitido mayor inversión.

Como tercer punto, manifiesta que, gracias a las experiencias de las figuras de asociaciones de municipios, en las que se han avanzado en tres en el departamento como son la de Ricaurte, Pamplona y Pueblos de Occidente y que son nuevas, le pide a Edgar Payares y a los alcaldes hacer acompañamiento en estos procesos y manifiesta que vale la pena ir creciendo en algunos de los modelos que la nueva ley de ordenamiento territorial tiene para las organizaciones de los municipios.

Edgar Payares interpela y manifiesta que los tres niveles de asociatividad en los que el departamento podría ser pionero ya están, que son la RAP, las áreas metropolitanas y las asociaciones de municipios.

El gobernador manifiesta que a continuación concederá el uso de la palabra a los alcaldes, para que con estos brevemente se pueda revisar los proyectos comprometidos con cada municipio:

 Gobernación de Norte de Santander	MACROPROCESO ESTRATEGICO		ME-CG-CI-03	
	PROCESO: GESTIÓN DE COMUNICACIONES		FECHA 01/09/2017	VERSIÓN 2
	PROTOCOLO DE COMUNICACIONES INTERNAS		Página 3 de 20	

ACTA DE REUNION

JUAN CARLOS JACOME – ALCALDE ABREGO –

1- Proyecto faro del Catatumbo.

El alcalde manifiesta, que no se ha iniciado la estructuración de estos proyectos esperando unas gestiones que se están adelantando en el gobierno nacional, pero con el tema de la Pandemia ha dificultado avanzar significativamente.

2- Fortalecimiento productivo de aseguramiento de cultivos de aguacate, durazno, café, cacao.

El proyecto productivo lo ha querido enfocar en dos tipos: uno es, el cultivo de aguacate y el otro es el café; se está trabajando en eso, se presentó un proyecto de 263 productores representado en unas asociaciones de la cual, el diputado Ramón Cabrales ha estado atento a este proyecto, manifiesta el alcalde que este proyecto lo está manejando por la ART y busca intensificar y masificar el Agro en Abrego.

3- Banco de maquinaria para el mantenimiento de vías.

Respecto a la compra de maquinaria para el mantenimiento de vías y se entiende que el tema de recursos es fundamental y debemos esperar para ver cómo se estructura ese proyecto para avanzar.

Continúa el señor Alcalde de Abrego y manifiesta que Por último, el otro proyecto de los acueductos rurales, para los municipios que no son PDET, como Abrego, Cachira, La Playa, Ocaña y La Esperanza, se tienen unos proyectos estructurados, pero para el caso de Abrego faltan cumplir unos requisitos, para ir a conseguir los recursos por el Ministerio de Vivienda, pues tenemos una complejidad porque no son los mismos requisitos, lo que significa que hay que actualizarlos y ajustarlos a los precios actuales, y preocupa mucho lo de la posibilidad de recortar las regalías y así mismo Otra dificultad que señala el alcalde es la desactualización de los Esquemas de Ordenamiento Territorial de algunos municipios, como el caso de Abrego y se debe hacer el proceso no solo por hacerlo y cumplir la norma, sino por hacer un trabajo bien hecho, y requieren con urgencia la actualización de dichos planes, que permita tener un documento idóneo de planificación a los municipios.

El GOBERNADOR, les pide a los secretarios estar conectados y retomar el tema del café., hace un llamado a la federación de cafeteros, que sirva de elemento coordinador, pues con esta federación en cabeza del doctor Armando Amaya y el director ejecutivo Ricardo, se va a estructurar un proyecto de hasta \$25 mil millones por regalías para el fortalecimiento de todo el sector en norte de Santander, por eso es importante que todas las iniciativas estén articuladas y todo lo que se haga para la región del Catatumbo, siempre será bienvenido, Manifiesta el interés de reunirse con Edgar Pallares, para que las Asociaciones de municipios sirvan de vehículo para ponerlos a funcionar; En cuanto a los proyectos productivos con relación al sector de agua potable, están en ejecución 4 proyectos

 Gobernación de Norte de Santander	MACROPROCESO ESTRATEGICO		ME-CG-CI-03	
	PROCESO: GESTIÓN DE COMUNICACIONES		FECHA 01/09/2017	VERSIÓN 2
	PROTOCOLO DE COMUNICACIONES INTERNAS		Página 4 de 20	

ACTA DE REUNION

importantes de optimización del sistema de acueducto, el del corregimiento la pedregosa del municipio de La Esperanza y el del municipio de la esperanza por \$2146 millones pesos, el del corregimiento San José del tarra del municipio de Hacarí por \$ 1400 millones de pesos y la optimización del acueducto de Hacarí por \$2053 millones de pesos, Adicionalmente está listo para arrancar con los procesos administrativos la optimización del sistema del acueducto de Cachira, por \$ 503 millones de pesos y el recientemente aprobado el de Tibú por \$12 mil millones de pesos y se va a dar inicio a los estudios y diseños de la optimización del proyecto en el corregimiento mesitas de Hacarí, diseños y optimización del sistema de acueducto de la vereda el páramo y el limonar del municipio de El Carmen.

Para cada uno de estos proyectos, le solicita a Víctor Peña secretario de Planeación, para que elabore una matriz y hacer el seguimiento de cada uno, teniendo claridad de que secretaria puntualmente va a tener la responsabilidad de ser la secretaria líder y de qué manera se puede hacer la estructuración. Y hace el llamado a hacer entre toda una buena gestión en el gobierno nacional para jalonar la mayor cantidad de recursos posibles.

El alcalde de Abrego interpela y solicita una reunión con el secretario de aguas del departamento y los funcionarios del orden municipal y nacional y que ellos están en toda la disposición de acudir a esa reunión, para poder aclarar unos temas de acueductos municipales, a ello el gobernador solicita al secretario de esta cartera Francisco Bermont y le pide que coadyuve con los temas del señor alcalde.

JAVIER ALEXIS PABON – ALCALDE DE CACHIRA,

1- Pavimentación de la vía sector La Primavera- Cachira

El alcalde manifiesta que aún no se ha hecho estudios ni estructuración.

El Gobernador le pregunta al secretario de Infraestructura Efraín Pacheco, si hay algún proceso de Cachira en el OCAD y el secretario manifiesta que si hay un proyecto por \$3000 mil millones, para la primavera- Cachira y que en unos 15 días arranca la ejecución, sugiere que ese tema, debe estar en los temas que deben hablarse con el doctor Julio Cesar de la Agencia de Regalías y aclarar, que al formularse se encuentran inconvenientes que no se han resuelto.

2- Construir los sistemas de acueducto y alcantarillado de los corregimientos la Vega y La Carrera

manifiesta que los proyectos de acueductos junto con La Esperanza, ellos han hecho mesas técnicas y un señor llamado Carlos Solano afirmo que los proyectos se encuentran en un 50% de avance, pero que, en el caso de la Vega, Cachira y la Carrera, en territorio quieren manejar esos proyectos como si fuesen beneficiarios dispersos, es decir con pozos sépticos y desafortunadamente los alcaldes salientes habían manifestaron que los proyectos estaban en firme y no ha sido así, y por esa razón agradece lo del acueducto de Cachira, que ha manifestado el doctor Francisco Bermont, por ser una necesidad muy sentida de la comunidad;

 Gobernación de Norte de Santander	MACROPROCESO ESTRATEGICO		ME-CG-CI-03	
	PROCESO: GESTIÓN DE COMUNICACIONES		FECHA 01/09/2017	VERSIÓN 2
	PROTOCOLO DE COMUNICACIONES INTERNAS		Página 5 de 20	

ACTA DE REUNION

3- Construcción de los complejos recreacionales de la cabecera municipal y el corregimiento de la Vega

manifiesta que aún no se ha hecho estudios ni estructuración

GOBERNADOR - pide que se convoque una reunión para lunes o martes para que se retomen los casos de Cachira y La Esperanza, con respecto al acueducto y los servicios de agua, El doctor Bermont manifiesta que cada alcalde debe presentar los proyectos, a lo que el Gobernador responde que debido a las dificultades que han tenido con el territorio, es mejor que se les ayude a revisar el estado de los proyectos, que hay que hacer y si se requiere cofinanciación ver de qué manera se les puede ayudar.

DIMAR BARBOSA RIOBO – ALCALDE CONVENCION –

1- Pavimentación en concreto rígido de 1000 metros lineales en el casco urbano, con la reposición de acueducto y alcantarillado.

Están trabajando en la estructuración del proyecto.

2- Construcción de 2000 metros lineales en placa huella en la zona rural

Están trabajando en la estructuración del proyecto.

3- Mejoramiento de la infraestructura para los puestos de salud, la trinidad, Cartagenita e IPS Convención

El GOBERNADOR Solicita al director del IDS Carlos Martínez, que con el equipo técnico revisar el estado actual de la infraestructura de los puestos de salud de la trinidad y cartagenita y si hay algún proyecto estructurado o formulado y sino ver como se empieza a trabajar en estos, junto con la ESE de Abrego.

El alcalde manifiesta que los tres proyectos son la pavimentación en concreto rígido del casco urbano y la reposición de acueducto y alcantarillado, la construcción de placa huella para el sector rural y el mejoramiento de la infraestructura y dotación de puestos de salud y la IPS de Convención. También pide al gobernador la necesidad de apoyo en la intervención de la vía Convención - El Tarra, para las redes fitosanitarias, pues no se previó con antelación y ahora no se tienen los recursos.



ACTA DE REUNION

GOBERNADOR- interpela y pregunta si ese es el mismo que le había solicitado apoyo para la intervención de Convención – El Tarra, el alcalde afirma que es el mismo y gobernador responde que esos recursos ya están aprobados y son los \$650 millones de pesos del adicional.

El ALCALDE Barbosa Comenta que tienen un litigio con el departamento del Cesar donde podría perder territorio importante, que ya han enviado la documentación requerida por parte de la secretaria de planeación y reitera que necesita ayuda del gobernador y de los diputados, Comenta la situación de orden público que los ubica a nivel nacional con alto índice de homicidio y unos casos de secuestro en lo que va corrido del 2020, por lo que pide ayuda de las autoridades con esta grave situación.

WILFREDO GELVES – ALCALDE EL CARMEN,

1- Pavimentar 5 kilómetros de la vía el Carmen – Ocaña

señala que uno de los más importantes en la continuación de la pavimentación con 5 kilómetros hacia Ocaña que aún no se ha iniciado con la estructuración de este proyecto.

VICTOR PEÑA – manifiesta que frente al compromiso de la pavimentación de la vía El Carmen – Ocaña, actualmente se está avanzando en 3 kilómetros, sería retomar los estudios existentes, toda vez que estos se hacen generalmente para 5 o 10 kilómetros y se priorizan los que se puedan atender, para este caso se tendría un avance y sería mirar ese estudio y ver los alcances reales.

El GOBERNADOR solicita a Víctor Peña y Efraín Pacheco, para que, en coordinación con Julio, lo que vaya saliendo de la reunión y que tenga que ver con vías, tomen nota de la priorización de los proyectos mencionados y así tener un inventario del estado real de ellas.

2- Implementación del plan maestro de acueducto y alcantarillado - Guamalito - El Carmen

Se refiere al proyecto del plan maestro de acueducto y alcantarillado, señalando que ha hecho acercamientos con el doctor Francisco Bermont, para estructurar el proyecto, pues el de guamalito está avanzado y el de la cabecera municipal esta quedado.

3- Implementación del plan de desarrollo turístico del municipio soportado en su condición de bien de interés cultural de carácter nacional.

El comenta igualmente que logró este año con el apoyo de la Gobernación el Fortalecimiento del turismo en el municipio, a través de plataformas digitales, aplaude el apoyo a línea del café, pues este es un municipio cafetero importante en el país y seguirá trabajando en el plan de desarrollo turístico.

 Gobernación de Norte de Santander	MACROPROCESO ESTRATEGICO		ME-CG-CI-03		
	PROCESO: GESTIÓN DE COMUNICACIONES			FECHA 01/09/2017	VERSIÓN 2
	PROTOCOLO DE COMUNICACIONES INTERNAS			Página 7 de 20	

ACTA DE REUNION

El GOBERNADOR pregunta si están haciendo un proyecto de paneles solares con la corporación del cesar y si es cierto que revise la posibilidad, de poder hacerlo con la corporación CORPONOR y el alcalde dice que se dejó impulsado desde la administración anterior, al final de la reunión le entregara más detalles: El gobernador señaló que se está terminando de hacer el cierre de todo el proceso de electrificación de todos los municipios del Catatumbo, hasta el momento se ha logrado un avance importante

YAIR DIAZ – ALCALDE EL TARRA

1- Construcción del Megacolegio

se refiere a la iniciativa de la construcción del Megacolegio, están a la espera de hacer una visita preliminar a los posibles terrenos, los cuales se encuentran en revisión para proceso de compra, con el acompañamiento de las secretarias correspondientes.

GOBERNADOR- Le manifiesta que varios municipios ya tienen definidos los sitios y eso es clave para poder avanzar en los estudios y diseños y le solicita al alcalde agilizar.

2- Pavimentación de vías urbanas y rurales

Para el caso de pavimentación no se ha avanzado.

GOBERNADOR: Solicita que lo de vías lo concerté con el secretario de VIAS y pide al Director IDS, para que incluya dentro de las prioridades el tema del hospital de El Tarra.

3- Optimización de la infraestructura de los puestos de salud del casco urbano, filo gringo y Urú

ALCALDE- con relación a la IPS, está pendiente de una visita con el IDS, para ver un terreno que es propio y confirmar la viabilidad.

DEYBY BAYONA - ALCALDE DE HACARI

1- Mejoramiento de las sedes educativas

Solicita apoyo para el cerramiento de toda la estructura educativa San Miguel y solicita mejoramiento de las sedes educativas de los corregimientos de san José del tarra, las juntas y mesitas,



ACTA DE REUNION

2- mantenimiento de las vías La Playa – Hacarí / El Espejo - Aspasica

manifiesta que uno de los proyectos más importantes es la culminación de la pavimentación de 1420 metros de vía principal, Hacarí – El espejo vía secundaria de la cual ya se tiene los estudios y diseños, Solicita que desde la gobernación den apoyo en el mejoramiento vía del sector del espejo – Hacarí, receba, cuneteo Y perfilado, de estos se ha priorizado 380 metros que ya están por iniciar la ejecución, restan 1420 restante hay estudios y diseños y pide el apoyo del gobernador para culminarlos.

ELGOBERNADOR – Le pregunta al secretario de vías, si se tiene previsto una intervención en esta vía, entre La Playa y Hacarí y el secretario responde que sí, que se encuentra en fase de licitación. Pregunta cuantos kilómetros hay entre esas vías y pide a Víctor y Efraín para que revisen, con la gente de regalías, en qué condiciones esta ese corredor y que intervenciones están programadas por hacer.

GOBERNADOR - Manifiesta que, que lo que se necesita estructurar en materia de vías, dentro de los compromisos, revisen que queda pendiente, cual es el estado y coordinar una reunión con el estructurador el de regalías.

3- Construcción de un escenario deportivo multifuncional

Solicita igualmente mejoramiento del escenario deportivo, de la cancha de futbol, manifiesta que ya tienen el proyecto.

Manifiesta que hay otro proyecto y es la consecución de una nueva ambulancia, que beneficiara a unos 15 mil habitantes, este se está impulsando desde la ART – IDS y requiere el visto bueno del gobernador.

ANTONIO MARIA PEREZ – ALCALDE LA ESPERANZA,

1- Construcción de la nueva infraestructura del centro de salud La Esperanza

El alcalde manifiesta que este proyecto fue devuelto para hacerle algunos ajustes, ya que hay la necesidad de hacer un muro que vale \$900 millones de pesos, a lo que el gobernador pide que traten de avanzar y revisar el tema, revisar las posibilidades para poder avanzar.

2- Construcción del acueducto municipal



ACTA DE REUNION

En cuanto al acueducto, para el tema de los diseños, el alcalde solicita que lo esperen, que falta hacer unos arreglos, a lo que el doctor Francisco Bermont manifiesta que van a seguir avanzando en el tema.

3- Mejoramiento de la infraestructura de las instituciones educativas

GOBERNADOR - con respecto al mejoramiento o construcción de unas sedes educativas convoca a la doctora Laura Cáceres Secretaria de Educación para que avance, con el tema de infraestructura educativa y acuerde una reunión con el señor alcalde.

El alcalde interviene nuevamente y habla de un proyecto de unas vías, y dice que el anterior gobernador se había comprometido con esto, pero que no se ejecutaron las mismas, así mismo dice que es importante que se puedan intervenir porque están en muy mal estado, de tal manera que el contaría con unos recursos, para mejorar una vía, que él tiene motoniveladora para ayudar con el trabajo y pide ayuda al gobernador para culminar el trabajo.

El gobernador interpela y manifiesta que se compromete a revisarlo con infraestructura, el tema de la vía de la esperanza que ha señalado el alcalde y le pide al secretario de infraestructura, para que se reúna con el alcalde.

IDER ALFONZO ALVAREZ – Alcalde La Playa

Manifiesta que la situación de orden público para esta zona del departamento, como lo han señalado sus alcaldes cercanos, es algo que preocupa, a lo que el gobernador le responde, que, frente al tema de seguridad de ese municipio, en concejo de seguridad se hizo una solicitud especial se puso de presente la situación de todos los alcaldes de la provincia, especialmente que no se ha dado respuesta a su condición con la UNP, así como el caso de alcaldes de Ocaña y Abrego.

1- Apoyo a la pavimentación del acceso al casco urbano de la Playa de Belén y mantenimiento de la vía La Playa – Hacarí

Manifiesta que es bueno que se están adelantando trabajos, porque incluso los camioneros están hablando de un posible paro, pues es una vía importante que comunica al municipio de Hacarí con los corregimientos de San Antonio y Aspasica y si están en mal estado estas vías, pide apoyo para arreglo de vías, pues los recursos propios son insuficientes para arreglarlas, a lo que el GOBERNADOR manifiesta que agradece el apoyo a la asamblea departamental, con el Plan departamental de Desarrollo y manifiesta que se va a bajar a la asamblea un crédito de hasta \$50 mil millones de pesos para el tema de los combos viales, con el cual se busca una maquinaria que se quiere sea operada por un modelo asociativo de cada uno de los municipios, la idea es estructurar ese proyecto para ayudar a los municipios con el mantenimiento de las vías secundarias y terciarias, Solicita al secretario de infraestructura reunirse con el alcalde al final de la reunión y revisar el tema con el alcalde.

 Gobernación de Norte de Santander	MACROPROCESO ESTRATEGICO	ME-CG-CI-03	
	PROCESO: GESTIÓN DE COMUNICACIONES	FECHA 01/09/2017	VERSIÓN 2
	PROTOCOLO DE COMUNICACIONES INTERNAS	Página 10 de 20	

ACTA DE REUNION

2- Diseños y Optimización del acueducto de la cabecera municipal

Presenta un trabajo que ha adelantado sobre el diagnóstico y propuesta para resolver la problemática.

GOBERNADOR – Pregunta al secretario de Agua Potable Francisco Bermont sobre el tema del acueducto, a lo que este responde, que quedo San Calixto y La Playa, que hay que buscar unos recursos adicionales para el año próximo.

3- Fortalecimiento del sector productivo agrícola a través de maquinaria para transformación e insumos

la administración municipal viene adelantando un plan padrino, con los productores de la región, como el caso del aguacate, ellos necesitan hacer estudios de suelo, para saber que echarles a las plantas y para los cafeteros.

con el tema de proyectos productivos, el señor GOBERNADOR, manifiesta que él quiere que se le apueste a resolver el problema del agua a los campesinos y la construcción de reservorios para los campesinos.

Alcalde habla del compromiso de la construcción del puente que comunica la vega de san Antonio – con la unión campesina de Abrego, a lo que El GOBERNADOR – manifiesta que esa obra hay que hacerla si o si, pues es un compromiso que el firmo y que no quiere que se quede sin cumplir, por tal razón pide al Secretario de Infraestructura que vaya a la zona en compañía del alcalde y avanzar en este compromiso.

SAMIR CASADIEGO SANJUAN – ALCALDE DE OCAÑA –

1- Creación del Centro Regional de Desarrollo Agroindustrial del Catatumbo con un enfoque de emprendimiento e innovación

El GOBERNADOR, manifiesta que, lo que tiene que ver con el Centro de Desarrollo Agroindustrial, sugiere trabajar para lograr desentramar los recursos y avanzar con este proyecto productivo que va a beneficiar a toda la región del Catatumbo

2- Fortalecimiento del sistema de seguridad en el municipio, teniendo como soporte la tecnología y el apoyo de la ciudadanía

El alcalde manifiesta que uno de los proyectos es la expansión de las cámaras de seguridad y la estrategia del CAI móvil, pide solicitar acelerar el cumplimiento de este tema.

 Gobernación de Norte de Santander	MACROPROCESO ESTRATEGICO	ME-CG-CI-03	
	PROCESO: GESTIÓN DE COMUNICACIONES	FECHA 01/09/2017	VERSIÓN 2
	PROTOCOLO DE COMUNICACIONES INTERNAS	Página 11 de 20	

ACTA DE REUNION

GOBERNADOR – Solicita al alcalde que le dé el valor del CAI móvil y el alcalde se compromete a hacer la averiguación e informar. Manifiesta que el consejo de seguridad se comprometió con \$5000 mil millones de pesos para la construcción del distrito de policía de Ocaña, y espera arrancar con uno o dos CAI móviles este año, y se compromete a meterle el acelerador a este compromiso. Solicita al doctor Víctor revisar si hay algún proyecto de cámaras de seguridad o sino para comenzar a estructurarlo con la secretaria de gobierno, pues estos hacen parte de los compromisos con la alcaldía.

ALCALDE – OCAÑA – Manifiesta que le comento al secretario de Gobierno, que dentro de las 104 existentes en el convenio de las cámaras, el mantenimiento es responsabilidad de la gobernación y le solicito si es posible en el tema de la alerta temprana que se lograra tener mensualmente la asistencia técnica de las cámaras, pues hay 40 cámaras que no están funcionando

3 – Realización de intercambiador vial del seguro social

Alcalde menciona el proyecto del intercambiador vial del seguro social. A lo que el GOBERNADOR, interpela y le pide al doctor Víctor, revisar esos proyectos en qué estado están, pues recuerda que, desde el INVIAS, hay unas soluciones a los intercambiadores viales y es ver si estos se encuentran ahí. En cuanto al tema de la estructuración de la nueva torre del hospital, el gobernador le pide al director del IDS Carlos Martínez, revisar algunos recursos para la cofinanciación para la consultoría de ese proyecto.

BETSAIDA MONTEJO – ALCALDESA DE SAN CALIXTO – Agradece los recursos que se le otorgaron para mejoramiento de vías.

1- Plan maestro de acueducto y alcantarillado del casco urbano

Dentro de las iniciativas de San Calixto está el Plan maestro de acueducto y alcantarillado, ya se ha venido adelantando una consultoría para realizar los estudios y así aportar este material a la gobernación.

2- Gas domiciliario para el casco urbano del municipio

El proyecto del Gas domiciliario para el municipio, este proyecto ya fue radicado a la gobernación y se ha venido realizando gestiones con el secretario de Minas para avanzar en este proyecto

3- Construcción de 1 kilómetro de pavimentación de San Calixto – Teorama

El kilómetro de pavimento es un proyecto que ya está radicado desde administraciones anteriores, solo estaría pendiente hacerle ajuste en los precios.



ACTA DE REUNION

Solicita apoyo para el mantenimiento para la vía que comunica a San Calixto – Teorama – Ocaña, necesitan urgente este mantenimiento y mejoramiento de la vía, ya que las lluvias y el monte la han deteriorado.

GOBERNADOR - De la misma manera solicita a los secretarios de Agua, Planeación e Infraestructura, solicita revisar lo que esté pendiente, empezar a estructurarlo.

ROBINSON SALAZAR – ALCALDE TEORAMA –

1- Pavimentación de centros poblados – sobre la vía Convención el Tarra – tramo puente Rojo – San Miguel

habla del compromiso el tramo de vía puente rojo – san miguel, centro poblado, manifiesta que ha adelantado un trabajo con un ingeniero para estudiar el tipo de asfalto, solita el apoyo para la estructuración de este proyecto con urgencia.

2- Pavimentación vía Teorama – Las Mercedes

Habla del mejoramiento de la vía Teorama – San Calixto y San Calixto – Teorama – Las Mercedes, ojalá para este año.

3- Construcción de Sistemas de riego con reservorios de agua lluvia del sector rural aledaño a la cabecera municipal.

El sistema de riego del municipio de Teorama, la meta principal es tenerlo y se está mirando como estructurar el proyecto para dejarlo listo.

En otras iniciativas está el esquema de Ordenamiento Territorial, desde el municipio se tiene unos recursos para esto, y solicita apoyo para completarlo.

Manifiesta la necesidad que tiene con los hogares juveniles campesinos, de los cuales tienen 2, se requiere mantenimiento y que se resuelva la contratación de los directores de los mismos. Requieren apoyo para tener o retornar la ambulancia que se tenía en el corregimiento san foncito.

GOBERNADOR – pide al director del IDS, que revise el tema, hacer el requerimiento a ver si logra estructurar un proyecto para la de dotación de ambulancias.

Pavimentación vía Teorama – Las Mercedes

Para el tema de las vías, revisar con las carteras encargadas lo que este estructurado, sino comenzar a mirar con el estructurador como empezar a trabajar; para avanzar con el tema de asociatividad, se compromete a recibirlos el miércoles siguiente 2 de septiembre, con el director ejecutivo y la junta directiva, con los que consideren, para mirar los convenios que están pendientes, por sacar adelante.



ACTA DE REUNION

Le pide al doctor Víctor hacer la matriz, compartirla a través de la asociación de municipios de la provincia de Ocaña y validarla antes del miércoles y tenerla lista con base a la información que se ha obtenido con los alcaldes y de esta manera empezar a establecer tiempos y tener claridad cómo hacer para asignar recursos a los compromisos.

Se da el cierre por parte del gobernador y manifiesta que se procede a la firma de la Ordenanza en la que el gobierno departamental, le hace un reconocimiento a Ocaña en virtud a los 450 años y así se da el cierre formalmente al evento.

COMPROMISOS

Compromisos Adquiridos:

COMPROMISO	ÁREA/SECRETARÍA
<p>ABREGO</p> <p>1- Proyecto faro del Catatumbo. 2- Fortalecimiento productivo de aseguramiento de cultivos de aguacate, durazno, café, cacao. 3- Banco de maquinaria para el mantenimiento de vías.</p> <p>Para cada uno de estos proyectos, el gobernador solicita a Víctor Peña secretario de Planeación, para que elaboré una matriz y se haga el seguimiento de cada uno, teniendo claridad de que secretaria puntualmente va a tener la responsabilidad de ser la secretaria líder y de qué manera se puede hacer la estructuración. Y hace el llamado a hacer entre todos una buena gestión en el gobierno nacional para jalonar la mayor cantidad de recursos posibles.</p> <p>Realizar reunión con el alcalde de Abrego y la secretaria de aguas, para aclarar temas de acueductos municipales</p>	<p>Secretaria de Planeación – Proyectos Especiales – Secretaria de Desarrollo Económico – Secretaria de Infraestructura vías</p> <p>Secretaria de Aguas</p>
<p>CACHIRA</p> <p>1- Pavimentación de la vía sector La Primavera- Cachira</p> <p>Incluirlo en la matriz de seguimiento de planeación</p>	<p>Secretaria de Planeación</p>



ACTA DE REUNION

2- Construir los sistemas de acueducto y alcantarillado de los corregimientos la Vega y La Carrera

Secretaria de Aguas

Reunión para lunes o martes para que se retomen los casos de Cachira y La Esperanza, con respecto al acueducto y los servicios de agua, revisar el estado de los proyectos, que hay que hacer y si se requiere cofinanciación ver de qué manera se les puede ayudar.

3- Construcción de los complejos recreacionales de la cabecera municipal y el corregimiento de la Vega

Secretaria de
Planeación

Incluirlo en la matriz de seguimiento de planeación

CONVECIÓN

1- Pavimentación en concreto rígido de 1000 metros lineales en el casco urbano, con la reposición de acueducto y alcantarillado.

Secretaria de
Planeación

Incluirlo en la matriz de seguimiento de planeación

2- Construcción de 2000 metros lineales en placa huella en la zona rural

Secretaria de
Planeación

Incluirlo en la matriz de seguimiento de planeación

3- Mejoramiento de la infraestructura para los puestos de salud, la trinidad, Cartagenita e IPS Convención

IDS

Reunión con el alcalde y el director del IDS Carlos Martínez, con el equipo técnico para revisar el estado actual de la infraestructura de los puestos de salud de la trinidad y cartagenita y si hay algún proyecto estructurado o formulado y sino ver como se empieza a trabajar en estos, junto con la ESE de Abrego.

EL CARMEN

1- Pavimentar 5 kilómetros de la vía el Carmen – Ocaña

 Gobernación de Norte de Santander	MACROPROCESO ESTRATEGICO	ME-CG-CI-03	
	PROCESO: GESTIÓN DE COMUNICACIONES	FECHA 01/09/2017	VERSIÓN 2
	PROTOCOLO DE COMUNICACIONES INTERNAS	Página 15 de 20	

ACTA DE REUNION

<p>Incluir en una matriz lo que vaya saliendo de la reunión y que tenga que ver con vías, tomen nota de la priorización de los proyectos mencionados y así tener un inventario del estado real de ellas.</p> <p>2- Implementación del plan de acueducto y alcantarillado de Guamalito y El Carmen</p> <p>Estructurar el proyecto</p> <p>3- Implementación del plan de desarrollo turístico del municipio soportado en su condición de bien de interés cultural de carácter nacional.</p> <p>En proceso de construcción de la idea</p>	<p>Secretaria de Planeación – Secretaria de Infraestructura – Oficina de Regalías</p> <p>Secretaria de Aguas – Alcaldía Municipal</p> <p>Alcalde municipal – Bety Velez</p>
<p>EL TARRA</p> <p>1- Construcción del Megacolegio</p> <p>Comprar los terrenos donde quedara el Megacolegio</p> <p>2- Pavimentación de vías urbanas y rurales</p> <p>Para el caso de pavimentación no se ha avanzado.</p> <p>Reunión con el secretario de VIAS y avanzar</p> <p>3- Optimización de la infraestructura de los puestos de salud del casco urbano, filo gringo y Orú</p> <p>Incluir dentro de las prioridades el tema del hospital de El Tarra. visita con el IDS, pera ver un terreno que es propio y confirmar la viabilidad.</p>	<p>Alcalde Municipal</p> <p>Secretaria de Infraestructura</p> <p>IDS</p>



ACTA DE REUNION

HACARI

- 1- Mejoramiento de las sedes educativas
- 2- mantenimiento de las vías La Playa – Hacarí / El Espejo - Aspasica
- 3- Construcción de un escenario deportivo multifuncional

1- Mejoramiento de las sedes educativas

Solicita apoyo para el cerramiento de toda la estructura educativa San Miguel y solicita mejoramiento de las sedes educativas de los corregimientos de san José del tarra, las juntas y mesitas,

2- mantenimiento de las vías La Playa – Hacarí / El Espejo - Aspasica

Revisar con Víctor y Efraín y el equipo de regalías, en qué condiciones esta ese corredor La Playa – Hacarí, que queda pendiente, cual es el estado y que intervenciones están programadas por hacer.

3- Construcción de un escenario deportivo multifuncional

Presentar el proyecto, a la Gobernación.

Secretaria de
Planeación – Secretaria
de Infraestructura –
Oficina Regalías.

Alcalde Municipal

LA ESPERANZA

1- Construcción de la nueva infraestructura del centro de salud La Esperanza

Ajustar el proyecto que fue devuelto y presentarlo

Revisar el tema y las posibilidades, para poder avanzar.

2- Construcción del acueducto municipal

Alcalde Municipal –

IDS



ACTA DE REUNION

Hacer arreglos definitivos a los diseños, y presentarlos.

Alcalde Municipal

3- Mejoramiento de la infraestructura de las instituciones educativas

Realizar una reunión con el señor alcalde, Laura Cáceres para que avance, con el tema de infraestructura educativa.

Secretaria de Educación

Reunirse con el alcalde de la esperanza y revisar el tema de la vía de La Esperanza.

Secretaria de Infraestructura

LA-PLAYA

1- Apoyo a la pavimentación del acceso al casco urbano de la Playa de Belén y mantenimiento de la vía La Playa – Hacarí

Secretario de Infraestructura

Estructurar el proyecto para ayudar a los municipios con el mantenimiento de las vías secundarias y terciarias - Solicita al reunirse con el alcalde al final de la reunión y revisar el tema.

2- Diseños y Optimización del acueducto de la cabecera municipal

Revisar el tema con la secretaria correspondiente

Secretaria de Aguas

3- Fortalecimiento del sector productivo agrícola a través de maquinaria para transformación e insumos

OTRA INICIATIVA

- construcción del puente que comunica la vega de san Antonio – con la unión campesina de Abrego – visitar la zona en compañía del alcalde y avanzar en este compromiso.

Secretario de Infraestructura



ACTA DE REUNION

<p>OCAÑA</p> <p>1- Creación del Centro Regional de Desarrollo Agroindustrial del Catatumbo con un enfoque de emprendimiento e innovación</p> <p>Trabajar para lograr desentramar los recursos y avanzar con este proyecto productivo que va a beneficiar a toda la región del Catatumbo</p> <p>2- Fortalecimiento del sistema de seguridad en el municipio, teniendo como soporte la tecnología y el apoyo de la ciudadanía</p> <p>Informar a la gobernación el valor real del CAI móvil que se requiere para el municipio.</p> <p>Revisar si hay algún proyecto de cámaras de seguridad o sino para comenzar a estructurarlo con la secretaria de gobierno.</p> <p>Revisar la posibilidad de tener asistencia técnica de manera permanente, a las cámaras de seguridad.</p> <p>Gobernador: Reitera el compromiso adquirido en el consejo de seguridad realizado el día anterior, sobre el distrito de policía de Ocaña, con un valor de \$5000 mil millones de pesos.</p> <p>3 – Realización de intercambiador vial del seguro social</p> <p>Revisar esos proyectos en qué estado están, pues recuerda que, desde el INVIAS, hay unas soluciones a los intercambiadores viales y es ver si estos se encuentran ahí.</p> <p>En cuanto al tema de la estructuración de la nueva torre del hospital, revisar algunos recursos para la cofinanciación para la consultoría de ese proyecto.</p>	<p>Alcalde Municipal – Secretaria Desarrollo Económico</p> <p>Alcalde Municipal</p> <p>Secretaria de Planeación- Secretaria de Gobierno</p> <p>Secretaria de Gobierno</p> <p>Secretaria de Gobierno</p> <p>Secretaria de Planeación</p> <p>IDS</p>
<p>OTROS TEMAS</p> <ul style="list-style-type: none"> - Escuela Jose Antonio Galán - allegar CDP para la celebrar un convenio, con la Secretaria de Educación Departamental. 	<p>Alcalde Municipal</p>



ACTA DE REUNION

<p>- Colegio Fernández de Ocaña – desentrabar un proyecto de regalías y asignar unos recursos adicionales, esta aprobada la inversión y se requiere un adicional.</p> <p>RAMON CABRALES</p> <p>Vía alterna 450 años – Reposición de pavimento y reposición de acueducto y alcantarillado.</p>	<p>Secretaria de Infraestructura y Secretaria General</p>
<p>SAN CALIXTO</p> <p>1- Plan maestro de acueducto y alcantarillado del casco urbano</p> <p>Realizar estudios y estructuración el proyecto y aportarlo a la gobernación. Revisar lo que está pendiente y empezar a estructurarlo</p> <p>2- Gas domiciliario para el casco urbano del municipio</p> <p>Se radico el proyecto a la gobernación a la Secretaria de Minas - Revisar lo que está pendiente y empezar a estructurarlo.</p> <p>3- Construcción de 1 kilómetro de pavimentación de San Calixto – Teorama</p> <p>Este proyecto ya fue radicado - Revisar lo que está pendiente y empezar a estructurarlo.</p>	<p>Alcaldia Municipal</p> <p>Secretaria de Aguas – Secretaria de Planeación</p> <p>Secretaria de Minas</p> <p>Secretaria de Infraestructura – Secretaria de Planeación</p>
<p>TEORAMA</p> <p>1- Pavimentación de centros poblados – sobre la vía Convención el Tarra – tramo puente Rojo – San Miguel</p>	<p>Secretaria de Vías e Infraestructura</p>



ACTA DE REUNION

habla del compromiso el tramo de vía puente rojo – san miguel, centro poblado, manifiesta que ha adelantado un trabajo con un ingeniero para estudiar el tipo de asfalto, solita el apoyo para la estructuración de este proyecto con urgencia.

2- Pavimentación vía Teorama – Las Mercedes

Para el tema de las vías, revisar con las carteras encargadas lo que este estructurado, sino comenzar a mirar con el estructurador como empezar a trabajar.

AMBULANCIAS (este tema no está en las ideas)

Revisar el tema, hacer el requerimiento y ver si se logra estructurar un proyecto para la de dotación de ambulancias.

3- Construcción de Sistemas de riego con reservorios de agua lluvia del sector rural aledaño a la cabecera municipal.

El sistema de riego del municipio de Teorama, la meta principal es tenerlo y se está mirando como estructurar el proyecto para dejarlo listo.

Secretaria de Vías e
Infraestructura –
Secretara de Planeación

IDS

Secretaria de Desarrollo
Económico

ASOCIACION DE MUNICIPIOS DE LA PROVINCIA DE OCAÑA

para avanzar con el tema de asociatividad, el gobernador se compromete a recibirlos el miércoles siguiente 2 de septiembre, con el director ejecutivo y la junta directiva, con los que consideren, para mirar los convenios que están pendientes, por sacar adelante.

Secretaria Privada
(Cumplido)

Elaborar una la matriz, para cada uno de estos proyectos, para hacer el seguimiento de cada uno, teniendo claridad de que secretaria puntualmente va tener la responsabilidad de ser la secretaria líder y de qué manera se puede hacer la estructuración.

Secretaria de
Planeación.

Compartirla a través de la asociación de municipios de la provincia de Ocaña y validarla antes del miércoles y tenerla lista con base a la



ACTA DE REUNION

información que se ha obtenido con los alcaldes y de esta manera empezar a establecer tiempos y tener claridad cómo hacer para asignar recursos a los compromisos.

OBSERVACIONES Y/O CONCLUSIONES

PENDIENTES PROXIMA REUNION

ANEXOS SI (X) NO ()

Fecha de aprobación del acta:

Elaboró: Carolina león

Revisó: Ludy Páez

Próxima Reunión:

En constancia firman:

MA

**EVIDENCIA FOTOGRÁFICA ENCUENTRO DE DIÁLOGO EN LA SUBREGIÓN
OCCIDENTAL**

OCAÑA

27 DE AGOSTO DEL 2020







